

Emmenée par la charismatique Skye Edwards, la formation de trip-hop britannique a enivré le public de la Luciole, à Alençon, samedi 12 mars 2022. Les fans de la première heure et les curieux ont vibré au rythme des classiques du groupe et des extraits de *Blackest Blue*, son 10e album studio.



Morcheeba, groupe emblématique de la scène trip-hop anglo-saxonne, a fait salle comble, samedi 12 mars 2022 à La Luciole (Alençon). Dès le premier titre, la magie opère. Tout en délicatesse, la resplendissante **Skye Edwards a donné des frissons à la salle**. La chanteuse offrira de nombreux moments de grâce tout au long de la soirée. Les 700 spectateurs se sont laissés transporter avec délectation par des titres enivrants soutenus par les riffs lumineux du **guitariste virtuose Ross Godfrey**.



Entre sons doux, planants et énergiques, Morcheeba a transmis de multiples émotions au public. Le groupe, qui n'a pas manqué d'échanger quelques mots avec la salle, était notamment accompagné par de magnifiques jeux de lumières.

« Deux ans d'attente pour enfin découvrir en live la talentueuse Skye Edwards et son groupe, Morcheeba. Sa voix et sa musique nous ont transportés dans son univers musical ensorcelant » (Carlita, une spectatrice).



Porté par la prestance de Skye Edwards, le public a donné de la voix pour accompagner les refrains des morceaux emblématiques du groupe (Otherwise, Slow Down) et assuré les chœurs sur de plus récents comme *Oh oh yeah*. Morcheeba a notamment entraîné le public dans la danse sur les titres les plus enjoués à l'image de l'exaltant *Rome wasn't built in the day*, un de ses classiques. En quittant La Luciole après ce concert envoûtant, les spectateurs avaient du mal à redescendre de leur petit nuage.

Jaheli NAMAI.

Photos : Mamadi Sangaré.

Autres photos disponibles sur [l'album Facebook Morcheeba](#)





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)